



Trabajadores del Poder Judicial llaman a seguir manifestaciones contra desaparición de fideicomisos

Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF), llamó a los trabajadores a manifestarse a nivel nacional este martes a partir de las 08:00 horas, tiempo de cada estado previo al ingreso de sus actividades, afuera de los inmuebles para mostrar su inconformidad por la amenaza latente de que se vean afectados los salarios y prestaciones.

El llamado también es para evitar la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos, tras una iniciativa de ley por la bancada de Morena en la Cámara de Diputados que plantea un recorte por más de 15 mil millones de pesos y transferir sus recursos a la Tesorería de la Federación.

En un video, el líder sindical señaló que las constantes descalificaciones de parte del Ejecutivo Federal a la labor que como trabajadores del Poder Judicial de la Federación realizan todos los días es injusta y no corresponde al esfuerzo que hacen en pro de la impartición de justicia que garantiza el Estado de Derecho. “Participa, recuerda que si no nos hacemos oír nuestra voz en defensa de nuestros derechos establecidos en la Constitución en la ley federal de trabajadores al servicio del Estado y nuestras condiciones generales de trabajo.

“Generamos en la sociedad la idea de que tampoco somos capaces de defender a los que acuden a los juzgados y tribunales en busca de justicia ante las arbitrariedades de la autoridad”, destacó.

González Pimentel sostuvo que son tiempos de unidad de unir esfuerzos y planear estrategias conjuntas que permitan mejores resultados. Destacó que, ante el interés de la asociación de actuarios, secretarios de la Judicatura Federal de colaborar en las acciones emprendidas por el sindicato en reunión remota celebrada el 13 de octubre acordaron realizar esta manifestación.

Por otra parte, está previsto que el líder sindical acuda el martes 24 de octubre a la Cámara de Diputados para explicar en 10 minutos por qué no pueden recortar el presupuesto del PJF y 15 minutos de preguntas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/trabajadores-del-poder-judicial-llaman-a-seguir-manifestaciones-contra-desaparicion-de-fideicomisos/>